



COMMUNIQUE DE PRESSE

Dijon, le 7 janvier 2022

Ghyslaine Wanwanscappel nommée déléguée départementale de l'ARS Bourgogne-Franche-Comté dans le Jura

Ghyslaine Wanwanscappel prendra ses fonctions le 10 janvier à la tête de la délégation départementale de l'ARS Bourgogne-Franche-Comté dans le Jura.

Diplômée en gestion du personnel, droit social et droit de la santé, Ghyslaine Wanwanscappel débute sa carrière en 1985 dans la direction administrative et financière d'une PME. Elle rejoint ensuite une filiale de production de 650 salariés en tant que directrice du personnel, puis intègre un groupe de métallurgie au sein duquel elle est nommée directrice des ressources humaines.

En 1996, elle entre au siège social de l'association humanitaire L'ADAPT (association pour l'insertion sociale et professionnelle des personnes handicapées). Elle y occupe successivement les postes de directrice des ressources humaines puis de directrice générale adjointe.

30 ans d'expérience professionnelle

Ghyslaine Wanwanscappel poursuit son expérience dans le secteur du handicap au sein de l'association des paralysés de France (APF) en 2011, en tant que directrice générale adjointe, chargée des relations sociales et des relations avec les usagers.

Son parcours la conduit ensuite à des postes de consultante dans le secteur sanitaire et médico-social puis de secrétaire générale du Samu Social de Paris, avant de devenir directrice générale de la Fondation des Amis de l'Atelier en 2013 (2 500 salariés, 90 établissements et services).

Forte de plus de 30 ans d'expérience professionnelle, Ghyslaine Wanwanscappel succède à Didier-Pier Florentin, qui a pris les fonctions de délégué départemental dans le Gers. Depuis son départ en août dernier, l'intérim à la direction de la direction départementale du Jura était assuré par Linda Nourry, responsable de l'unité territoriale santé-environnement.

Tél: 03 80 41 99 94 Mél: lauranne.cournault@ars.sante.fr